

Bericht der VEFO – Vereinigung der Eltern und Freunde des OHM-Gymnasiums

Im November 2013 standen Neuwahlen von Vorstand und Beiräten der VEFO an. Nach Präsentation der Finanzlage durch Kassenführer Herrn Elsner bestätigten die Kassenprüfer deren Richtigkeit. Der gesamte Vorstand wurde auf Antrag einstimmig entlastet.

Ein besonders herzliches Dankeschön für seine effiziente und sehr gute Arbeit sprechen wir an dieser Stelle unserem langjährigen Kassenwart Herbert Elsner aus, der sich leider entschlossen hat, das Amt niederzulegen. Wir wünschen ihm alles Gute.

Zur Neuwahl für das Amt des Kassenwartes ließ sich Sigrid Hoffmann als Kandidatin aufstellen, die somit die Position für den zweiten Vorsitz räumte. Hier konnte die langjährige Elternbeirätin Heidi Goczoll als Kandidatin gewonnen werden.

Auch in dieser Periode wird erneut Peter Ruschhaupt als Vorsitzender die Geschicke der VEFO lenken, die Stellvertretung übernimmt zum ersten Mal Heidi Goczoll. Als neue Schatzmeisterin ist Sigrid Hoffmann für die finanziellen Belange verantwortlich. Der bisher für das Protokoll und andere Schriften zuständige Jochen Siebert nimmt die Wiederwahl an.

Frau Küper-Staniewski, Herr Hertel, Herr Dr. Mattejat und Herr Voll nehmen ihre Wiederwahl als Beiräte der VEFO durch die Mitgliederversammlung ebenfalls an.

Wir bedanken uns an dieser Stelle ganz herzlich bei Frau Michaelis für ihre langjährige Mitarbeit als Vorstand und Beirat in der VEFO.

Für die VEFO als Förderverein des Ohm-Gymnasiums bleibt das Werben um neue Mitglieder und Spenden doch die wichtigste Aufgabe. Nur durch Sie, liebe Eltern und Freunde des Ohm-Gymnasiums, Ihre Spenden und Mitgliedsbeiträge, kann die VEFO ihre unterstützende Tätigkeit wahrnehmen. Der Beitrag jedes Einzelnen trägt in der Summe aller Beiträge dazu bei, dass den Schülerinnen und Schülern des Ohm-Gymnasiums beim Lernen tatkräftig zur Seite gestanden wird.

Werden Sie zum Wohl Ihrer Kinder Mitglied in der VEFO! – Unterstützen Sie uns!

Wie haben wir im vergangenen Jahr das Schulleben bereichert? Hier einige Highlights:

- leistungsfähiger Beamer, Mikrofone und transportable Lichtenanlage für das Bistrohm als Veranstaltungsort
- Molekülbaukästen und digitale Messgeräte für den Chemieunterricht
- Fahrräder für AG Triathlon (Ersatz für bei JTFO in Berlin gestohlene)

Insgesamt konnten rund 7300 Euro zur Verfügung gestellt werden.



Weitere Informationen zu den einzelnen Anschaffungen finden Sie auf unserer neu gestalteten Homepage <http://www.vefo.ohm-gymnasium.de>.
Besonderen Dank an Herrn Bernd Neuner für die freundliche Unterstützung!

Büchergutscheine der VEFO wurden den besten Abiturienten jedes Faches, aber auch solchen, die sich in ihrem Schulleben außerordentlich engagiert haben, bei der Übergabe der Abiturzeugnisse überreicht.
Auch in diesem Jahr wurden Zuschüsse zu Klassenfahrten für finanziell schlechter gestellte Familien gewährt.

Der Vorstand war bei den Elternabenden aktiv und hat insbesondere die Eltern der neuen 5. Klassen über das Anliegen der VEFO informiert. Außerdem konnte bei den Klassenelternabenden in den 6. und 7. Klassen eine kurze Sprechzeit dafür genutzt werden. An dieser Stelle möchten wir uns für die herzliche Unterstützung durch die zuständigen Lehrkräfte bedanken. Wir hoffen, auch in den kommenden Jahren positive Akzente setzen zu können.

Herzlichen Dank noch einmal an dieser Stelle allen Mitgliedern und Spendern für die finanzielle Unterstützung!

Bleiben Sie an unserer Seite!

Für den Vorstand Sigrid Hoffmann